

In Sandhorst herrschte Spiel und Spaß am laufenden Band



Das zehnte Sandhorster Kinderfest hat am Samstag bei insgesamt freundlichem Wetter unzählige kleine und große Besucher auf den örtlichen Dorfplatz gelockt. Die örtlichen Vereine

stellten wieder mit einfachen Mitteln ein bunt gemixtes und interessantes Programm für die Kleinen zusammen. Hauptorganisator Günther Buck zeigte sich gegenüber dem „Heimatblatt“

von der Resonanz begeistert und konnte nach dem Fest auf eine gelungene Veranstaltung zurückblicken. Finanziert und gestaltet wird das gerade bei den Jüngsten beliebte Fest durch

Spenden der Sandhorster Unternehmen und das ehrenamtliche Engagement sämtlicher Vereine und Verbände. Die Aktionen sind für die Kinder kostenlos.

Bilder: Hippen